



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 508**  
**26 de noviembre de 2018**

## **Unidos a favor de la paz, fue el lema para la erradicación de la violencia**

Por tercer año consecutivo, la Facultad de Ciencias Psicológicas organizó la Feria por una co-existencia en paz, en el marco del día mundial de la no violencia contra la mujer. A este evento se sumaron 19 organizaciones privadas y públicas relacionadas con temas de erradicación y prevención de la violencia.

Según la Agenda Nacional de las Mujeres y la igualdad de género del 2014 al 2017, en Ecuador, 6 de cada 10 mujeres (60,6% de la población total de mujeres en el país) han vivido algún tipo de violencia de género en diversos ámbitos y por diversas personas. Otro informe del proyecto denominado "Más información, menos violencia" señala que cada tres días es asesinada una mujer en el país.

En este contexto, la Feria contó con talleres, foros, y conversatorios que aportaron al debate de la Ley de erradicación de Violencia de Género. Además, cada institución contó con un stand para socializar sus proyectos. Para Ana León, profesora de la Facultad, este evento es un espacio para conocer el aporte de diferentes organizaciones que trabajan en beneficio de la comunidad.

Este evento congregó a estudiantes, docentes y estudiantes de secundaria con el objetivo de sensibilizar sobre temas de violencia. **J.G.**

